



AUXILIA

DELEGACIÓN DE VALENCIA

**Manual de
Voluntariado**



1. ¿Quiénes somos?

AUXILIA VALENCIA es una de las delegaciones de la ASOCIACIÓN AUXILIA, ente sin ánimo de lucro, esencialmente de voluntariado, de ámbito nacional, declarada entidad de Utilidad Pública. Tiene como objetivo la integración cultural y social de las personas con discapacidad y enfermos de larga curación, mediante la Enseñanza presencial y a distancia y las actividades de Tiempo Libre.

AUXILIA nació en España en el año 1952, heredando el espíritu de ayuda y servicio a las personas con discapacidad y enfermos de larga curación de AUXILIA Francia, creada en 1926, y se extendió a Bélgica en 1935, a Italia en 1950 y a Suiza en 1984.

En 1952, en Barcelona, Pierre Deffontaines recibió en el Instituto Francés una carta de José Navarro, interno en la Ciudad Sanitaria de Terrasa. Padecía tuberculosis y deseaba aprender francés de forma gratuita, ya que no disponía de medios para pagar la enseñanza. No sólo atendieron esta demanda, sino que la hicieron extensiva a los enfermos de otros hospitales que quisieran recibir enseñanza gratuita por correspondencia. Para ello, buscaron colaboradores que voluntariamente quisieran aportar sus conocimientos y dedicar parte de su tiempo. Así nace AUXILIA en España, dedicando en un inicio su actividad a la Enseñanza por correspondencia.

Se tiene constancia que en marzo de 1972 M^{de}. Deffontaines visitó la entonces “zona de Levante y Baleares”, donde contactó con gente en Valencia que ya llevaba trabajando en clases por correspondencia desde finales del año anterior, encargando a Antonio Aranda la organización del núcleo de Valencia como primer Coordinador Local. Así pues, el curso 71/72 marcaría el comienzo de las actividades de la asociación en Valencia. Desde entonces hasta hoy, diversas etapas han jalonado el quehacer de AUXILIA VALENCIA.



El **objetivo general** de la Asociación es fomentar la integración social y el desarrollo personal de las personas con discapacidad física y pluridiscapacidades, mediante el diseño de itinerarios formativos que permitan que su participación sea activa y adecuada a la mejora de su autonomía personal y social.

Los **objetivos específicos** son los siguientes:

- Resolver y/o reducir las necesidades concretas que tenga cada persona con discapacidad física y enfermo de larga curación en todas las áreas de su personalidad.
- Promover la mejora de sus condiciones de vida tanto en la esfera social como personal.
- Disminuir el aislamiento social.
- Fomentar la participación en su entorno.
- Mejorar su calidad de vida y la de sus familiares.
- Mejorar la autoestima y la autonomía personal y social.



La solidaridad

Como decisión imperturbable de trabajar por la justicia y la vida digna de las personas, de manera organizada y perseverante.

➤ Valores instrumentales

El voluntariado

Como compromiso en orden a la transformación más justa y solidaria de la sociedad.

La austeridad y transparencia

En los gastos, consumos y captación de recursos, orientadas a optimizar las prestaciones de servicio y el desarrollo de proyectos.

La cooperación, asociación y coordinación

Con otras organizaciones para atender las demandas de personas con discapacidad y enfermos severos en situación de marginación o exclusión.

La independencia

En la planificación, desarrollo y gestión de proyectos definidos desde la propia misión y visión.

La calidad y profesionalidad

En cuantas actividades se emprendan.